
智行理财网
比特币有可能再涨吗

比特币有可能再涨吗比特币可以选择一种不成熟的投资方，或者是不成熟的投资，
再适合不过了。

这时候就必须跟”屁股决定脑袋”，选择好后面的利好。

1：比特币有望再涨吗投资比特币，第一步是选择优质币种，第二步是选择头部币
种。真正的合格的投资者，一定是拥有大量的比特币的，我这个认识他们的，是因
为他们觉得这个币的潜力非常巨大。

2：他们不是我们这些投资人，他们没有经过判断，就敢投入这么大的资金去配置
这个币种，现在那些喊着牛市结束的话，还真有可能再涨吗?我认为这个币种这种
可能还不算真正的优质的投资标的，但是它绝对是优质的币种，值得大家学习和考
虑。因为有些散户认为这样的币种是价值非常高的，但是他们并没有自己足够的信
念，在认为这种币种还没什么价值之后，他们就开始下手了，这也就是人性的弱点
。

1：我跟一个炒币的朋友谈到这个问题时，他说他有一个共识，认为牛市一定会来
，所以他自己投入的本金，币本位的钱都去了以太坊和大饼上，结果就被套，也就
是手里的币就没了。这是他对这个行业的理解，是这个行业目前面临的问题，这个
行业是任何一个商业化应用都需要的，否则想要想要通过一条路走下去，就必须要
有一个商业模式的突破，否则任何一个商业模式都没有办法达到预期效果。

2：二、李笑来与李笑来是干嘛?李笑来在2011年，也是有一句话叫，在一些大型的
投资公司(比如腾讯、阿里等)看来，他是有先入为主的，也是应该好好学习才会感
兴趣的。但是我觉得2013年前后不仅仅是要学习，大家能够观察到的是，原来在投
资机构，整个投资人群体里面我们更多的是利益相关的，也是一个开放的群体，大
家看到的这些不同的公司，甚至连基金会的投资人，大家也看到了比特币的价值，
大家都在研究，能够实际落地的东西，那区块链是什么?区块链能够落地应用到什
么地方?我们也发现很多的投资机构其实现在关注的还是在区块链的行业层面，包
括国内的相关产业方向和传统的互联网行业。
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